
平成22年第４回稲城市教育委員会定例会 

 

１ 平成22年４月20日、午後２時10分から稲城市役所６階６０３会議室において、平成

22年第４回稲城市教育委員会定例会を開催する。 

 

１ 出席委員は、次のとおりである。 

小野  好江 

稲垣  弘子 

伊勢川 岩根 

中田   中 

松尾澤 幸恵 

 

１ 出席説明員は、次のとおりである。 

教育部長      川﨑 寿治 

指導室長      飯島 英世 

学校教育課長    松本 葉子 

指導主事      細谷俊太郎 

学校給食 

共同調理場所長   小川 三男 

生涯学習課長    伊藤 徹男 

体育課長      吉野 正明 

文化センター課長  秋和 広子 

図書館長      宮崎 光弘 

 

１ 職務のため出席した職員は、次のとおりである。 

学校教育課庶務係長 長崎  健 

学校教育課庶務係  風間 浩子 

学校教育課庶務係  渡辺麻衣子 

 

１ 会議に付された事項は、次のとおりである。 

（１）日程第１  「会議録署名委員の指名」 

（２）日程第２  「会期の決定」 

（３）日程第３  「教育行政報告」 

（４）日程第４  第１３号議案 

         「稲城市青少年委員の委嘱について」 

（５）日程第５  第１４号議案 

         「稲城市体育指導委員の委嘱について」 

（６）日程第６  報告事項 

   



委 員 長  ただ今から、平成22年第４回稲城市教育委員会定例会を開催いたします。 

それでは、日程第１ 本日の「会議録署名委員」についてお諮りいたします。

前例に従いまして委員長指名といたしたいと思います。御異議ございませんで

しょうか。 

 

（ 異議なしの声あり ） 

 

委 員 長  御異議なしと認めます。よって、本日の会議録署名委員は、伊勢川委員にお

願いいたします。 

      次に、日程第２ 「会期の決定」についてお諮りいたします。本定例会の会

期は、本日１日とすることに御異議ございませんでしょうか。 
 

（ 異議なしの声あり ） 

 

委 員 長  御異議なしと認めます。よって、会期は、本日１日と決しました。 

教育長から教育行政報告の申し出がございます。日程第３ 「教育行政報告」

を教育長よりお願いいたします。 
 
教 育 長  （教育行政報告） 

     学校教育課 

     １ 平成22年度小学校入学予定児童の安全帽子の配布について 

     ２ 平成22年度児童・生徒・学級数について 

     ３ 通級学級の状況について 

     ４ 稲城市特別支援教育就学相談委員会について 

     ５ 平成22年３月分不登校による欠席児童・生徒数について 

     ６ 複合施設ふれんど平尾関係について 

     指導室 

     １ 担当者事業について 

     ２ 推進・連携事業について 

     ３ 研修事業について 

     ４ その他の事業について 

     ５ 教育相談関係について 

     ６ 教育センター関係について 

     ７ 平成21年度進路状況について 

     学校給食共同調理場 

     １ 学校給食について 

     ２ 給食主任会の開催について 

     ３ 平成21年度給食調理数について 

     生涯学習課 

     １ 社会教育委員関係について 

     ２ 社会教育活動の振興について 



     ３ 青少年委員関係について 

     ４ 青少年指導者養成事業について 

     ５ 稲城ふれあいの森関係について 

     ６ 青少年育成地区委員会関係について 

     ７ 芸術文化活動の振興について 

     ８ 文化財の保護と普及について 

     ９ 生涯学習推進事業について 

     10 学校施設コミュニティ開放事業について 

     11 放課後子ども教室支援事業について 

     体育課 

     １ 体育指導委員協議会関係について 

     ２ 市立公園内運動施設管理運営について 

     ３ 学校等開放について 

     ４ スポーツ教室について 

     ５ その他について 

     文化センター課 

     １ 会議について 

     ２ 公民館主催事業の実施状況について 

     ３ 児童館における事業の実施状況について 

     ４ ｉプラザの主な主催事業の実施状況について 

     ５ 平成22年３月文化センター課利用統計について 

     図書館 

     １ 平成21年度第６回図書館協議会について 

     ２ 市立図書館主催事業について 

     ３ 中央図書館事業について 

     ４ 分館の主な事業について 

     ５ 学校との連携について 

     ６ 城山体験学習館の主な事業について 

     ７ 平成22年３月図書館利用統計について 

 

委 員 長  教育行政報告が終わりました。 

      次に、日程第４ 第１３号議案、日程第５ 第１４号議案の２議案とも人事

案件ですので、秘密会とすることにご異議ございませんでしょうか。 

 

（ 異議なしの声あり ） 

 

委 員 長  ご異議なしと認めます。よって、第１３号議案、第１４号議案は秘密会とい

たします。本秘密会においては、関係者以外の退席を求めます。 

 

（ 暫時休憩 ） 



 
（これより第１３号議案、第１４号議案は秘密会） 
 
                                                                  
 秘密会議録は別紙。 
                                                                  

（これにて第１３号議案、第１４号議案の秘密会は終了） 

 

（ 暫時休憩 ） 

 

委 員 長  再会いたします。 

      これより第１３号議案「稲城市青少年委員の委嘱について」を採択いたしま

す。本案を原案のとおり可決することに賛成の委員の挙手を求めます。 

 

（ 挙手全員 ） 

 
委 員 長  挙手全員であります。よって、第１３号議案は原案のとおり可決いたしまし

た。 

      次に、第１４号議案「稲城市体育指導委員の委嘱について」を採択いたしま

す。本案を原案のとおり可決することに賛成の委員の挙手を求めます。 

 

（ 挙手全員 ） 

 
委 員 長  挙手全員であります。よって、第１４号議案は原案のとおり可決いたしまし

た。 

次に、日程第６ 「報告事項」です。本日の報告事項は４件です。「学校評

価結果について」、「小中学校入学式実施状況について」、「指導室関係事業及び

主要な学校行事について」、「平成22年度新規採用教員の人数等について」を指

導室長より説明をお願いいたします。 

 

指導室長  ただいまの４件にあと５件を加えさせていただき、９件といたしたいと思い

ます。 

      はじめに、「平成21年度稲城市公立学校パブリック評価の結果について」を

報告いたします。学校評価は、各学校が教育機能をどのように、また、どの程

度機能させているかについて、総合的に把握・分析し、その結果について教育

活動全般に関する改善策を立てることを目的とするものです。平成19年６月の

学校教育法の改正により、学校がその学校運営の状況について、自ら評価を行

いその結果を公表することとなりました。これに伴い、稲城市教育委員会でも、

市内共通の学校評価であるパブリック評価を実施し、公表するものです。評価

内容としましては、市内小中学校の指導計画等の整備状況とその活用状況の評

価、そして、稲城エデュケーションプログラムの具体的取り組みの達成状況と



その評価として構成しております。詳細につきましては、別添資料のとおりと

なっております。 

      続きまして、「小中学校入学式実施状況について」でございます。こちらは、

小学校が４月６日、中学校が４月７日に実施されました。市内小中学校全校で

国旗掲揚、国家斉唱等を適正に実施することができました。このことにつきま

しては、東京都教育委員会にも報告しております。 

      続きまして、「指導室関係事業及び主要な学校行事について」でございます。

こちらは、別表のとおりでございます。 

      続きまして、「平成22年度新規採用教員の人数等について」をご報告いたし

ます。本年度、小学校24名、中学校12名の合計36名を採用配置させていただき

ました。36名のうち、正式な採用教員は23名です。なお、先ほどの教育行政報

告の際の初任者研修では21名とのことでしたが、正式な採用教員のうちの２名

は教員経験がありましたので、初任者研修には参加しておりません。残りの13

名は期限付き任用教員です。期限付き任用は小学校９名、中学校４名です。 

      続きまして、平成22年度より東京都教育委員会で導入しました、「小１問題・

中１ギャップ解消のための新たな教員加配について」でございます。本市での

該当校は、稲城第四小学校と稲城第五中学校の小中学校各１校ずつでした。教

員配置につきましては、先ほどご報告させていただいた人数に含んでおります。 

      続きまして、「稲城第一中学校自閉症・情緒障害学級の開設について」でご

ざいます。こちらは、本年度より開設いたしまして、１、２年生各１名の生徒

数２名で円滑な学習を進めております。 

      続きまして、「中学校進路未決定者について」でございます。こちらの４月

20日現在の人数につきましては、２名となっております。理由としましては、

就労のために面接を実施しましたが、本人が断ったということと、病気で休ん

でいるということです。前者につきましては、学校から元担任が家庭と連絡を

取り合い、支援する対応をしているところです。 

      続きまして、「東京都学校職員の勤務時間及び休暇制度の変更について」で

ございます。平成22年４月１日より、労働基準法の改正に伴い、これまでの８

時間勤務から７時間45分に短縮されました。 

      最後に、「平成22年度全国学力学習状況調査について」ですが、本日、実施

いたしました。実施校は、抽出校が中学校３校で、他の小中学校は希望参加調

査となっております。以上でございます。 

 

委 員 長  報告事項の説明が終わりましたので、これより質疑をお願いいたします。 

 

中田委員  パブリック評価の結果の１枚目の16「特別支援教育計画」については、53.3％

が十分活用しているという評価で、他と比較しても高い評価で、良い傾向だと

感じました。また、17「情報教育指導計画」と18「食育指導計画」については、

概ね活用しているとの評価であるが、特に情報教育などは専門の先生にお願い

する必要があるとは思うが、これから是非、力を入れていただきたいと思いま

した。一方で、19「キャリア教育指導計画」と21「問題行動発生マニュアル」

については活用できていないとの評価がされているが、これは何故評価が低い



のでしょうか。 

 
委 員 長  指導室長。 
 
指導室長  18「食育指導計画」につきましては、指導計画の中で必須事項ではありませ

んでしたが、本年度からは指導計画の中に必ず入れるようにということを昨年

度より指導しております。今回の評価につきましては、昨年度時点の評価とな

り、このような結果となりますが、本年度は指導計画として提出されておりま

すので、100％となります。実施計画の整備状況で低い状況のものにつきまして

は、指導室で教育課程の提出にこれを指導計画の中に入れなさいという指定を

外しているものでした。ですので、今回充実していないものについては、来年

度に向けて整備を万端にしたいと考えております。 
      19「キャリア教育指導計画」、21「問題行動発生マニュアル」につきまして

は、まだ整備状況の段階でございます。ご指摘のとおりに課題となっておりま

すので、今後、各学校に指導充実をしてまいりたいと考えております。 
 

委 員 長  他にいかがでしょうか。他に質疑がないようですので、以上で質疑を終結い

たします。 

以上で本日の議事日程は全て終了いたしました。これにて閉会といたします。 
 
 

（午後２時50分閉会） 


